

BOLETÍN DE PRENSA No. 348 ->>

La labor de quienes trabajan dentro de la UAA ha sido fundamental para lograr que esta institución se coloque entre las 5 mejores Universidades Públicas del País; y su quehacer cotidiano ha contribuido a la tarea de formar a miles de profesionistas a lo largo de 38 años; estas fueron las palabras del Rector, Mario Andrade Cervantes al asistir a la toma de protesta de la nueva Mesa Directiva del Sindicato de Trabajadores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, así como a la entrega de reconocimientos a 64 colaboradores por sus años de servicio.



Mario Andrade sostuvo que es un gran orgullo para la comunidad universitaria en su conjunto contar con una base trabajadora comprometida en construir diariamente una mejor universidad, defendiendo también de manera legítima sus derechos laborales.

En su mensaje a la nueva mesa directiva del STUAA, encabezada por Ernesto Guerrero Sabas; el rector, aseguró que siempre tendrá las puertas abiertas al diálogo y la negociación de las demandas legítimas de los trabajadores en la medida de las posibilidades de la Institución; hizo también un llamado al nuevo líder del sindicato para que vele por los intereses auténticos de los trabajadores.

En este mismo mensaje agradeció a Marcos Antonio Macías, dirigente saliente del Sindicato por el trabajo realizado en beneficio de sus agremiados y la colaboración que siempre tuvo con la autoridad universitaria.

Finalmente el rector recordó que toda la base trabajadora representa un gran activo de la Universidad, pues sin ellos no se podría entender la historia exitosa que tiene esta Institución, particularmente aseguró que él conoce a cada uno de sus colaboradores sindicalizados, pues ha convivido con ellos de cerca cuando fue Director General de Servicios, por lo que conoce de su entrega y compromiso por la Institución.

Al rendir protesta como nuevo Secretario General del Sindicato de Trabajadores de la UAA, Ernesto Guerrero Sabas, aseguró que defenderá a sus asociados en el logro de mayores beneficios y conquistas laborales, pero privilegiando siempre el bienestar de la Institución; por

lo que desde ahora se comprometió a buscar el diálogo con la autoridad universitaria en todos los temas que sean de interés de esta agrupación.

En el marco de este evento se entregaron reconocimientos a 64 trabajadores sindicalizados que cumplen 10, 15, 20, 25 y 30 años de servicio a la institución y que representan un ejemplo de entrega por esta casa de estudios.



También dentro de esta celebración, la dirigencia saliente del STUAA encabezada por Marcos Antonio Macías González, rindió su informe anual de actividades asegurando que en todo momento se buscó salvaguardar el contrato colectivo de trabajo y transparentar el manejo de recursos de este gremio; logrando también una relación de cordialidad y respeto con la autoridad.